
Corona-Regeln
Diese Regeln gelten vom 1. März bis 7. April 2023 in ganz Deutschland.

Viele Menschen sind inzwischen geimpft oder genesen. 

Deshalb gibt es immer weniger Corona-Regeln. 

Es gibt nur noch ein paar Masken-Regeln.

Die Masken-Pflicht
Für manche Menschen kann Corona immer noch gefährlich sein

Zum Beispiel:
• Für alte Menschen
• Für Menschen mit anderen schweren Krankheiten

Diese Menschen muss man weiter vor Corona schützen.

Deshalb muss man hier noch eine Maske tragen:
• Beim Besuch im Pflege-Heim oder Wohn-Heim.

• Beim Besuch im Krankenhaus
• Beim Besuch und bei der Behandlung in der Arzt-Praxis

oder in einigen anderen Gesundheits-Einrichtungen

Man muss eine FFP2-Maske oder eine KN95-Maske tragen. 

Eine OP-Maske reicht nicht aus. 
Die Masken-Pflicht gilt für alle Menschen ab 6 Jahren.

Wichtig: man muss die Maske über Mund und Nase tragen.

Man kann überall freiwillig eine Maske tragen.
Zum Beispiel:

• Wenn man mit vielen Menschen eng zusammen ist
• In Bus, Bahn oder Taxi
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FFP2-Maske
KN95-Maske

OP-Maske



Haben Sie Fragen?
Hier bekommen Sie mehr Infos zum Corona-Virus 
und zu den Corona-Regeln:

Rufen Sie hier an: 0211 - 91 19 10 01

Oder schreiben Sie eine Mail an: corona@nrw.de

Oder schauen Sie auf der Corona-Seite 
vom Ministerium nach: www.mags.nrw/coronavirus

Wir wünschen Ihnen, dass Sie gesund bleiben.

Das Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales 
Nordrhein-Westfalen hat diesen Text gemacht.

Die Agentur Barrierefrei NRW hat den Text in Leichte Sprache übersetzt. 

Beschäftigte aus der Werkstatt in der Evangelischen Stiftung Volmarstein 
haben den Text geprüft.

Das Europäische Logo für einfaches Lesen ist von © Inclusion Europe.

Die Bilder „FFP2-Maske“, „OP-Maske“ sind von © Inga Kramer, www.ingakramer.de.

Alle anderen Bilder sind von © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger 

Behinderung Bremen e.V., Illustrator Stefan Albers
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